



CRISTISANDAD | SUBEPÍGRAFE

Manos Unidas, Entreculturas y la Diputación financian proyectos en Perú y Sudán del Sur

Jesús Julio Carnero firmó con representantes de 19 Organizaciones no Gubernamentales convenios para 21 proyectos en 16 países

D.V. / VALLADOLID

El presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, firmó esta semana con los representantes de 19 Organizaciones no Gubernamentales (entre las que se encuentran Manos



Unidas y Entreculturas) los convenios que permitirán desarrollar 21 proyectos de cooperación en 16 países.

A ello hay que sumar tres ayudas de emergencia, destinadas a paliar los efectos de las inundaciones causadas duran-

te el primer trimestre del año como consecuencia del fenómeno 'El Niño' en el distrito peruano de Huarmey (10.000 euros), la ayuda de emergencia destinada al Sur de la Ciudad de Méjico, Puebla y Morelos, tras el terremoto ocurrido en la Ciudad de Méjico el 19 de septiembre de 2017 (10.000 euros) y la respuesta de emergencia a la catástrofe producida a causa de las tormentas tropicales en el municipio de Rasruhá, en Guatemala (5.000 euros), que se han tramitado a través de Cruz Roja Española, UNICEF y la Fundación Cauce, respectivamente.